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◆住宅リフォームとイベント

の専門店をやってます。◆

★マラソン記★
１００ｋｍやりました

自己新記録♪ただ最後

のほうで脱水症状になり

危うかったです裏の記事

に書かせていただきます

・６月７日

飛騨高山

ウルトラマラソン

（７１ｋｍ）

目標 ：楽しむ

・６月２１日

西湖ロードレース

（２０ｋｍ）

目標： １時間２８分

・７月２６日

大井夏マラソン

４人で駅伝

（42.195ｋｍ）
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愛犬ちょこ欄

４月号の中で 1番のビックリネタが→です。この

書類！これは何の任命書かというと、前期生徒

会長の任命書だそうです☆ 5人の立候補の中か

ら選ばれたそうです、本人は推薦を受けて5人の

立候補の中に入ったそうですが、凄いと思った

のが本人曰く『どうせやるんなら、生徒会長をや

るぞ』と強い意気込みで挑み、会長に任命され

たそうですが、私ら夫婦して、生徒会の運営がと

ても心配になりました、、、

とりあえず任期中問題をおこさねければいいの

だが、と祈りました(´・ω・`)※この自身に満ち溢

れた顔は、どこからやってきたんでしょうか

４月はカイトの誕生月でした、

今回で晴れて１８才になりま

した、１８才といえば車の免

許が取れる年ということで

(^_-)-☆ 気が付けばあと２

年で一緒に居酒屋のはしご

ができるということですね！

２年後が待ち遠しいです◆

本人は今年は、進学か就職

か決めなくてはいけない年

なので、一生懸命勉強する

ねっ♪と言いつつ毎日ご当

地アイドルの曲を聴いたり、

TV見てケラケラ笑い、毎日

を過ごしておりますが＜＜大

丈夫かなぁ

本人は隠れているそうです

が、どこでしょうか？

つ
い
で
に
カ
イ
ト
君
お
め
で
と
う

４月号の中で 1番のビックリネタが→です。この

書類！これは何の任命書かというと、前期生徒

会長の任命書だそうです☆ 5人の立候補の中か

ら選ばれたそうです、本人は推薦を受けて5人の

立候補の中に入ったそうですが、凄いと思った

のが本人曰く『どうせやるんなら、生徒会長をや

るぞ』と強い意気込みで挑み、会長に任命され

たそうですが、私ら夫婦して、生徒会の運営がと

ても心配になりました、、、

とりあえず任期中問題をおこさねければいいの

だが、と祈りました(´・ω・`)※この自身に満ち溢

れた顔は、どこからやってきたんでしょうか

こ
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ねこバスの中です

伊豆新聞に〇〇記念で入場料

無料！なんて書いてありました

ので、もちろん行ってきました

♪行ったら、となりのトトロ展を

コラボでやっていたのでとても

面白く興味深く拝見させていた

だきました(*´▽｀*)そして前々

から思っていたのですが、ホン

トうちのちょこさんテディベアに

よく似てるなぁっと思いました

となりのトトロ展 似てる

http://jp.f1000.mail.yahoo.co.jp/ya/download?mid=1_1326392_AL1ib3IAAQODUXUZ2A2feSxN6dk&pid=1&fid=Inbox&inline=
http://jp.f1000.mail.yahoo.co.jp/ya/download?mid=1_1326392_AL1ib3IAAQODUXUZ2A2feSxN6dk&pid=1&fid=Inbox&inline=
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今年も行ってきましたよぉ水産祭り🎶 安いのなんのってマサバ

なんて１本１００円で売ってました、そのほかも激安でしたがもの

すごく並んでおりとても魚介類を購入できる状態ではなかったの

で、野菜と卵を買い上図にある魚の切り身無料食べ放題だった

ので、たくさん食べてやりました(=ﾟωﾟ)ﾉ そして警察のイベントも

やっていましたので、カイトに白バイに捕まることはあっても、な

かなか写真を撮る機会はないだろうと思い一緒に写真を撮って

駄
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さ
ら
に
５
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４月１９日に「チャレンジ富士五湖マラソン」に出場してきました。

去年、一昨年と雨が降っており晴れたのは今回が初で気温も

丁度よかったので、初っ端から飛ばしていきましていい調子

でしたが、９０ｋｍ以降は脱水症状になりフラフラでした( ﾟДﾟ)

でも目標としていた１０時間を切り！順位も１０５７人中５５

位で上々の結果でございました♪来年は９時間を切って２０

位以内を目指します(^^♪

長い間休んでいた駄菓

子屋食堂が復活し！さら

に５周年リニューアル

オープンしました(#^.^#)

五周年記念で右図のハ

ムカツ＆コロッケが１ケ

１０円とお得なサービス

もありました♪中の展示

物も→のように手の込ん

だものもありました＝３

是非いってみてください


